

Infolge der Aussetzung von Straßenbaumaßnahmen ergeben sich entsprechende Änderungen bei den investiven Haushaltsmittelbereitstellungen der nächsten Jahre.

Zudem kommt es zu einer Kostenverlagerung vom investiven in den konsumtiven Bereich, welche sich perspektivisch unwirtschaftlich darstellt.

Eine Bezifferung der Kosten ist z. Zt. nicht möglich; hierzu ist es erforderlich, eine gesonderte Betrachtung der individuellen Schadensbilder unmittelbar vor den Sanierungsarbeiten durchzuführen. Die Politik wird über die sich ergebenden Erkenntnisse zu gegebener Zeit informiert.

**Demografische Auswirkungen:**

Keine.